

Es noticia: [Diogo Jota](#) | [Laura Sarabia](#) | [Pico y placa](#) | [Miguel Uribe](#) | [Mundial de Clube](#)

[Inicio](#) > [Economía](#) > [Artículo](#)

> [ECONOMÍA](#)

Concierto de Shakira en Cali: Revelan cuánto dinero dejará para la ciudad

Según la Alcaldía de Cali, la experiencia en ciudades como Medellín, Bogotá y Barranquilla mostró ocupaciones hoteleras superiores al 95%.

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

[Configuración de cookies](#)

[Rechazarlas todas](#)

[Aceptar todas las cookies](#)



Shakira en el concierto de su gira mundial "Las Mujeres Ya No Lloran" en el Estadio Metlife el 15 de mayo de 2025 en East Rutherford, Nueva Jersey. | Foto: Variety via Getty Images



José Luis Carrillo Carrillo Sarria ✉

3 de jul de 2025, 01:15 p. m.

Actualizado el 3 de jul de 2025, 01:22 p. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Noticias Destacadas



La Alcaldía de Cali, proyectó un documento donde explica las proyecciones económicas de los conciertos de [Shakira](#) en la ciudad.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.



Cabe decir que la artista barranquillera confirmó su presencia en Cali como parte de su exitosa gira *'Las Mujeres Ya No Lloran'*.

Los cuatro conciertos de Shakira en Colombia, en 2025, generaron un impacto económico conjunto de \$206.000 millones y crearon más de 18.500 empleos directos e indirectos, dinamizando sectores como hotelería, transporte, gastronomía y comercio.

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.





Shakira estará en Cali el próximo 25 de octubre. | Foto: Montaje El País: fotos @Shakira / Raúl Palacios El País

La expectativa económica por los beneficios que un evento de esta magnitud podría traer, tomó como referencia el impacto que la artista ha generado en otras capitales del país.

Según la Administración Municipal, más que un espectáculo, se trata de una oportunidad estratégica para potenciar el turismo, la ocupación hotelera, el comercio y la generación de empleo en la capital vallecaucana.



Confirman concierto de Shakira en Cali; esta es la fecha exacta

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Cabe recordar que la llegada de la artistas está programada para los días **25 y 26 de octubre**, fechas en las que se espera una importante movilización de visitantes nacionales e internacionales.

[Leer Más](#)

00:00

02:00

“Lo planteamos, lo soñamos y lo logramos. Hablar de este concierto es hablar de impacto económico, como lo mostramos en estas cifras. Y es además decirle a Cali que vuelve a los escenarios internacionales, y como lo hemos venido demostrando —no solamente con la COP16, este año con la Macrorrueda de Negocios, con la Semana de la Biodiversidad y también con todos los eventos— que es una senda de desarrollo económico importante para una ciudad como la nuestra”, señaló la Secretaria de Desarrollo Económico de Cali, Mábel Lara.

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.





Shakira se presenta en el escenario durante la segunda noche de la gira mundial Shakira: Las Mujeres Ya No Lloran - Nueva Jersey, en el Met Life Stadium el 16 de mayo de 2025 en East Rutherford, Nueva Jersey. | Foto: Kevin Mazur/Getty Images for Liv

La gira de la cantante barranquillera ha tenido un impacto en otras ciudades del país.

En Medellín, los conciertos realizados el 12 y 13 de abril generaron un impacto económico aproximado de 12,4 millones de dólares, equivalentes a \$53.816 millones, según cifras oficiales de la Alcaldía de Medellín.

Estos recursos estuvo impulsada principalmente por el gasto de visitantes y turistas nacionales e internacionales y la activación de sectores como hotelería, transporte, gastronomía y comercio, con la generación de 2000 empleos directos y 3000 indirectos.



Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Luego de 19 años de ausencia, Shakira cumplirá con la promesa de traer su exitoso tour mundial a la capital del Valle



Barranquilla, ciudad natal de la artista, también vivió un importante impulso económico con los dos conciertos en el Estadio Metropolitano: \$66.800 millones movidos, con un incremento en la ocupación hotelera, la demanda aérea y el consumo local.

En Bogotá, donde [Shakira](#) se presentó en febrero, se estimó un impacto económico cercano a los \$139.000 millones, con un gasto en sectores como alimentos y alojamiento que sumó \$73.000 millones. En ambas ciudades, la ocupación hotelera superó el 95 % y la demanda de vuelos creció hasta en un 50 %.

A nivel nacional, los cuatro conciertos que la artista ofreció en Colombia dejaron un impacto total de \$206.000 millones, con más de 170.000 asistentes y la creación de 18.500 empleos directos e indirectos.

“Se activan los bares, los restaurantes, los hoteles, la misma gente que empieza a recibir las experiencias de personas que llegan a conocer más de los caleños, que tal vez no habían pensado en Cali como un destino y que llegan directamente a un concierto de este estilo y de este tipo internacional a nuestra ciudad”, señaló Mabel Lara.

Desde la Secretaría de Desarrollo Económico de Cali se estima que un concierto de esta magnitud podría significar una inyección económica similar, con beneficios directos en empleo, turismo, consumo interno y posicionamiento internacional de la ciudad.

Así mismo, se espera una importante movilización de visitantes provenientes de diferentes regiones del país y del exterior, consolidando a Cali como un nodo estratégico para grandes eventos culturales y musicales.



Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación de su sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

concierto de Shakira, Medellín 13 abril 2025 Diego Andrés Zuluaga | Foto: Diego Andrés Zuluaga



José Luis Carrillo Carrillo Sarria

Periodista y comunicador social. Jefe de la redacción web de El País, especialista en marketing digital y gerencia del talento humano. Apasionado de las transformaciones y los desafíos.



Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Shakira Cali Mabel Lara



Descarga la APP [ElPaís.com.co](#):



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

You May Like

Enlaces Promovidos por Taboola

Inversión con Grupo Energía Bogotá para colombianos: aprovecha esta gran oportunidad [CFD]

Los colombianos están convirtiendo \$100 en ganancias energéticas

Actualidad

Empieza ahora

Sale aturdidor video del accidente en el que murió Diogo Jota: Lamborghini quedó incinerado

Dos grabaciones se dieron a conocer a través de redes sociales. En una de ellas se ve el momento exacto en el que el carro está prendido en llamas

Grupo Energía Bogotá CFD: Calcula cuánto podrías ganar invirtiendo solo \$100

Los colombianos están convirtiendo \$100 en ganancias energéticas

Actualidad

Empieza ahora

Ella es Rute Cardoso, viuda y madre de los hijos del futbolista Diogo Jota

La pareja se enamoró desde el instituto escolar y desde ahí, su esposa lo acompañó en toda su carrera deportiva.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Así fue la llamada entre Vladimir Putin y Donald Trump sobre Ucrania

La conversación, descrita por Moscú como "sincera y práctica", habría dejado a Trump molesto.